

JOEL SAUCEDO

fjoel.saucedo.96

x @JoelSaucedo

□saucedosj@yahoo.com.mx

ANÁLISIS / VIERNES 15 DE DICIEMBRE DE 2023

SIN PROTOCOLO | No buscamos aplausos...

Un hecho inédito sucedió este jueves en el ámbito del Poder Judicial, en el marco del informe de su titular, la ministra **Norma Lucía Piña Hernández.**

Investida con un discurso impecable, la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), sostuvo que **el cambio que se anhela en la justicia, no es exclusivo del Poder Ejecutivo.**

"Estamos ante una responsabilidad compartida entre todas las autoridades de los tres órdenes de gobierno", apuntó.

Y fue enfática: "la justicia no es un monopolio del Poder Judicial Federal, es una responsabilidad de Estado".

Esto sucedió con la ausencia del Presidente **Andrés Manuel López Obrador**, quien rechazó asistir al evento institucional.

Se trata de la primera ocasión en que un Presidente menosprecia la invitación al informe del titular del Poder Judicial.

Pero además, al mismo tiempo, el mandatario designaba –gustoso y por primera ocasióna **Lenia Batres Guadarrama**, ministra del máximo tribunal.

Un hecho insólito que se suma a la renuncia de otro ministro para adherirse a la campaña de una aspirante presidencial, en este caso **Arturo Zaldívar**.

La secretaria de Gobernación, **Luisa María Alcalde** llegó a la sede del Poder Judicial con la representación del Ejecutivo y una incontenible sonrisa.

				*			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
-62.	<u> </u>	\$1 93	**	\$ 100 miles	\$0 80	\$35 840	@LA PRENSA	2-6	15/12/2023	OPINIÓN
* 1		÷	:	*			& LA PREASA	20	10,12,2020	

Tal vez esa felicidad obedecía a que su hermana Bertha estaba en la mente del Ejecutivo para suceder a Zaldívar.

Sin embargo, de inmediato Alcalde salió a toda prisa de las oficinas de Pino Suárez a Palacio Nacional.

Prácticamente no tardó. Con seguridad fue informada de que la elegida había sido Batres, por tanto debía hacer la comunicación al Senado.

Presentes en el informe de la ministra presidente **Norma Piña**, estuvieron sus pares y magistrados del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

Por el Poder Legislativo acudió la presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Marcela Guerra Castillo.**

En un amplio discurso, Piña Hernández dejó en claro su irrestricto compromiso con la defensa de la independencia del Poder Judicial.

Reconoció el esfuerzo de mil 633 personas titulares de los 921 órganos jurisdiccionales de los 32 Circuitos Judiciales.

Lo mismo para los **más de 50 mil servidores públicos** de los diversos órganos y el Consejo de la Judicatura, y a los más de 3 mil 500 trabajadores de la SCJN.

"En la función jurisdiccional no buscamos aplausos", dijo. Y valoró que los trabajadores hayan salido a las calles en defensa del orden constitucional, bajo la consigna: "Para protegerte, salgo a defenderme".

PROSPECCIÓN... La presidenta de la Mesa Directiva del Senado, Ana Lilia Rivera Rivera tomó la protesta constitucional a Lenia Batres Guadarrama, para asumir el cargo de ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), por un periodo de 15 años. Es decir que la hermana del jefe de gobierno, Martí Batres, fue designada para una responsabilidad que concluirá en 2039. Por lo visto va para largo en el poder la estirpe Batres. La otra hermana, la diputada Valentina Batres buscará ser candidata a la alcaldía Álvaro Obregón.

X: @JoelSaucedo

saucedosj@yahoo.com.mx